



Dietrich v. Tengg-Kobligk
Belziger Str. 34
10823 Berlin

Tel: +49 (30) 25 29 21 48
Mobil: +49 (173) 619 46 77
eMail: dietrich@v.tengg-kobligk.de

Abitreffen86

c/o v. Tengg-Kobligk · Belziger Str. 34 · 10823 Berlin

MitschülerInnen
Abiturklasse 1986
Schillergymnasium
48149 Münster
Deutschland

**Wir bringen
die Stufe
wieder zusammen!**

Schillergymnasium: Abi'86

05. Juni 2006
ABITREFFEN 2006 NEWSLETTER Nr. 5

Liebe (Ex-)MitschülerInnen

vielen Dank für eure prompte Reaktion auf den letzten Newsletter! Viele haben sofort danach überwiesen oder eine kurze Mail geschickt. Einige haben sich sogar doppelt sicher noch zusätzlich per Post angemeldet. Danke, aber eine Variante reicht! Wobei mir die mit der Überweisung am liebsten ist (die Bankverbindung ist auf der Rückseite der Einladung, und jetzt auch auf der Website zu finden), weil wir auf dem Stufentreffen kein Geld einsammeln werden! Immerhin haben bis jetzt drei Viertel der Angemeldeten bezahlt. Falls Geld übrig bleibt, fließt das nicht bei mir in die Tasche sondern wird entweder für das nächste Treffen zwischengelagert oder einem wohltätigen Zweck zugeführt.

Auch bei den Umfragen und den Fotos geht es voran! Jeden Tag trudelt ein ausgefüllter Fragebogen ein, ab und zu wird auch ein Foto beigelegt, so dass Beate (mit unglaublich viel Energie!) neben den inzwischen über 70 Steckbriefen auf der Website auch noch ein paar kleine Fotogalerien von alten Fotos online stellen konnte. Weiter so, schickt eure Bilder! Mir machen die alten Bilder viel Spaß und ich glaube da schlummern noch viele Überraschungen in den Fotoalben.

Top-Meldung:

Das Stufentreffen hat eine Super-Beteiligung! Über 80 Anmeldungen sind bis jetzt eingegangen und ich bin mir sicher, dass noch ein paar dazukommen. Christian G. hat extra seinen Urlaub verschoben und Reinhard hat extra einen Flug aus den USA gebucht. Michael B. kommt aus Rotterdam angereist und sowohl Michael G. als auch Arnd, die wir erst vor einer Woche aufgespürt haben (Dank an Dietmar und Johannes), haben spontan zugesagt.

Insgesamt sind das jetzt sehr viele Leute. Wer alle sprechen wollte hat gut 5 Minuten für jeden und ist doch 8 Stunden damit beschäftigt! Keiner muss mehr Angst haben im Rampenlicht zu stehen, aber besteht vielleicht die Gefahr, dass einige in der Masse untergehen? Wer hat Ideen für ein kleines Programm? Schließt euch bitte zusammen und teilt uns mit, was ihr vorhabt. Inzwischen 110 Mail-Adressen ermöglichen eine reibungslose Kommunikation. Wenn nötig, machen wir einen Zeitplan und



sorgen dafür, dass es keine Dopplungen gibt. Überraschungen sind natürlich trotzdem herzlich willkommen!

Neues von Beate:

Die Internet-Seite entwickelt sich ständig weiter. Dank Beates unermüdlichen Gestaltungswillen kann sich jeder von uns mit wenigen Mausklicks ein paar Erinnerungen an die Schulzeit auf den Bildschirm holen. Da steckt jede Menge Arbeit dahinter, für die viel Lob bei mir eintrifft (die ich leider nicht weitergeleitet habe)! Die Statistik zeigt, dass wir seit Anfang Mai jeden Tag durchschnittlich 30 und bis zu 90 Besucher unserer Seiten haben, die etwa 7 Minuten damit verbringen sich mit den neusten Infos zu versorgen. Bei nur 111 angemeldeten Nutzern spricht das für einen Wahnsinnserfolg der Website!

Auch bei den Lehrern gibt es weitere Anmeldungen! Wie ihr auf der Internet-Seite jederzeit sehen könnt, haben sich jetzt 10 Lehrer angemeldet. Neu sind Herr Sellmayer und Herr Heim.

Neues von Titus:

Für folgende 4 MitschülerInnen suchen wir nach wie vor Ideen, wie wir den Kontakt herstellen können: Edda Gerlach, Ludger Kaiser, Harald Pahlke und Birgitta Vieth.

Es gibt leider auch noch ein paar Leute, welche die Einladung über ihre Eltern eigentlich erhalten haben müssten (weil sie nicht zurückgekommen ist), die sich aber noch nicht gemeldet haben. Wäre nicht schlecht, wenn die sich noch melden (schöner wäre anmelden :-)) würden, damit wir mindestens die aktuelle Adresse haben.

Immerhin 30 Leute, die wir erreichen konnten, haben sich noch nicht geäußert, ob sie kommen werden. Wenn alle kommen wollten (was toll wäre!), müssten wir dies dem CafeMed (180 Plätze drinnen und genauso viele draußen) rechtzeitig mitteilen (Auch für eine Fußball-Liveübertragung an euren Platz :-)). Bitte meldet euch deshalb, auch wenn ihr nicht kommen wollt, einfach über die Internetseite www.abistufe86.de (Nutzer: abi86, Losung: franze) an oder ab.

Fragen für die Zukunft:

Wie wird das Wetter werden? Brauchen wir eine Tischdeko? Was brauchen wir für Technik?

Viele Grüße,

Titus & Team

